



Por Augusto Corro

Punto x punto Los aspirantes en la CDMX

Aún no se define quiénes podrían ser los precandidatos de los partidos políticos para competir en busca de la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX).

Son varios los nombres de los presuntos aspirantes, pero todavía no se designa oficialmente al representante.

En el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) los precandidatos intensifican sus acciones de precampaña.

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, ocupa el primer lugar de las preferencias electorales rumbo a la contienda de 2024.

Aunque ya en una ocasión, el funcionario manifestó que no aspiraba a gobernar la CDMX, en las consultas se encuentra por encima de los representantes de otros partidos.

Quien sí realiza una intensa precampaña es la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada. También se dice que el presidente de Morena, Mario Delgado, podría resultar el elegido. Quizás los morenistas ofrezcan alguna sorpresa, pero a la fecha no hay un precandidato oficial, como ocurre en la contienda electoral presidencial.

En la oposición, son varios los políticos que alzaron la mano para que los tomen en cuenta para participar como precandidatos para gobernar la CDMX.

Hasta hace varios meses, encabezaba la lista de preferencias electorales la senadora Xóchitl Gálvez.

Pero, finalmente, la legisladora hidalguense optó por participar en las elecciones presidenciales. Cambió el panorama y dejó el camino libre para otros prospectos.

En la oposición, los panistas tienen a sus precandidatos listos para la lucha. Uno de ellos es Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez. Cabe señalar que Acción Nacional enfrenta un sinnúmero de problemas, pues en la mencionada alcaldía se descubrieron maniobras ilegales en las que participaba el Cártel Inmobiliario.

La senadora panista, Kenia López Rabadán, aparece en la lista de quienes buscan la precandidatura mencionada. Son varios sexenios en los que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) busca gobernar la CDMX sin lograrlo. Los partidos políticos de izquierda no lo permitieron.

A las dirigencias priistas no les importó perder la plaza capitalina. Sus candidatos a cargos de representación popular fueron seleccionados entre sus líderes, a quienes sólo les interesaban las soluciones de sus intereses personales.

Se dio el caso que delincuentes comunes fungieran como presidentes del PRI capitalino. A la larga, el Revolucionario Institucional perdió seguidores.

En el presente, hay dos tricolores que aspiran a gobernar la CDMX. El primero es el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba.

El fin de semana, se destapó la tricolor Mariana Moguel como "corcholata" para la capital. La aspirante es hija de Rosario Robles, quien fue jefa de Gobierno del entonces Distrito Federal.

FRENTE AMPLIO POR MÉXICO
La alianza Frente Amplio por México sigue su marcha, aunque no le faltan sobresaltos en su unidad.

El director de la coalición, Claudio X. González, decidió que bajaran de la contienda a los aspirantes perredistas Silvano Aureoles Conejo y Miguel Ángel Mancera. Esa jugada política molestó, aparentemente, al líder del PRD, Jesús Zambrano, quien se pronunció por una pausa en la unidad de la alianza (PAN, PRI y PRD).

Esa actitud de Zambrano duró poco. A las pocas horas ratificó el pronunciamiento de apoyo al citado frente político.

Por supuesto, Aureoles Conejo mostró su descontento porque lo sacaron de la lucha por la silla presidencial, aunque sabía que eso iba a suceder.

En su enojo le planteó al líder perredista que el partido participara en las elecciones presidenciales solo o en alianza con Movimiento

Ciudadano (MC).

Posteriormente, el dirigente Jesús Zambrano difundió un mensaje en el que escribió lo siguiente: "Toda mi solidaridad contigo Xóchitl y, desde luego, que seguiremos caminando juntos". ¿Más claro?. imposible.

¿Usted que opina amable lector?





MEX Diario Imagen Sección: Opinión 2023-08-16 03:44:20

303 cm2

Página: 6 \$13,653.20

2/2

El secretario de
Seguridad Ciudadana,
Omar García Harfuch,
ocupa el primer lugar
de las preferencias
electorales rumbo a
2024. Aunque ya en
una ocasión manifestó
que no aspiraba a
gobernar la CDMX,
en las consultas se
encuentra por encima
de los representantes
de otros partidos.

